
Malore  alla  guida,  muore
74enne nel siracusano
Un uomo di 74 anni è deceduto mentre si trovava alla guida
della sua auto. E’ accaduto nel pomeriggio a Francofonte,
nella  zona  nord  della  provincia  di  Siracusa.  L’uomo  ha
probabilmente accusato un malore. E’ accaduto in via Giuseppe
Verdi.
L’auto, senza controllo, ha finito la sua corsa contro un
altro mezzo in sosta. Caso ha voluto che non vi fossero pedoni
nell’area in quel momento. I soccorsi sono arrivati in pochi
minuti. Ma all’arrivo del 118 per l’anziano non c’era più
nulla da fare.

Il  Pomodoro  di  Pachino  Igp
tra i protagonisti del Fruit
Logistica di Berlino
Il pomodoro di Pachino protagonista anche quest’anno a Fruit
Logistica.  Il  Consorzio  di  Tutela  della  IGP  Pomodoro  di
Pachino sarà presente dal 7 al 9 febbraio alla grande fiera
internazionale dedicata all’agroalimentare, con un suo spazio
nell’area  espositiva  allestita  dalla  Regione  Sicilia
(padiglione  Halle  4.2  area  C  40).  Per  il  Consorzio  sarà
l’occasione  per  incontrare  e  rinsaldare  i  rapporti  con  i
principali  operatori  del  settore,  per  diffondere  i  suoi
prodotti,  la  cultura  del  made  in  Italy  e  la  migliore
tradizione  culinaria  dell’isola.
“Abbiamo rinnovato l’adesione a questo importante appuntamento
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–  ha  dichiarato  il  presidente  Sebastiano  Fortunato  –  per
proseguire  in  quel  cammino  verso  l’internazionalizzazione
intrapreso già da tempo dal nostro Consorzio. La fiera di
Berlino è anche l’occasione per promuovere temi a noi cari,
come la sostenibilità e la sicurezza alimentare. L’Italia ha i
protocolli  produttivi  più  rigorosi  a  livello  mondiale,
attenzione all’ambiente e prodotti di grande eccellenza, ma
soffre  per  la  concorrenza  sleale  di  paesi  che  utilizzano
manodopera  a  bassissimo  prezzo  e  minori  controlli,  a
svantaggio della qualità e del rispetto dei lavoratori”. Con
Fortunato sarà presente a Berlino anche Salvatore Chiaramida,
direttore storico del Consorzio: “Fruit Logistica rappresenta
la prima di una serie di eventi fieristici che nel 2024 ci
vedrà  impegnati  in  Italia  e  all’estero  per  continuare  a
promuovere  e  tenere  alto  il  buon  nome  dell’oro  rosso  di
Sicilia”.

La  presentazione  del  libro
“La  comunicazione  cristiana
nei social” di Salvatore Di
Salvo
“Un’approfondita analisi di stringente attualità. Un percorso
che conduce il lettore ad attraversare il mondo dei social,
dell’intelligenza  artificiale  e  degli  algoritmi”.  Sono  le
parole di Francesco Pira, prof. associato in Sociologia dei
processi culturali e comunicativi dell’Università degli Studi
di Messina, che si è espresso, nel corso della presentazione
che si è tenuta presso la Chiesa Madre di Carlentini, su “La
comunicazione cristiana nei social”, il libro del giornalista
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Salvatore Di Salvo.
All’evento,  moderato  da  Alessandro  Ricupero,  vicedirettore
dell’Ufficio  Comunicazioni  sociali  dell’Arcidiocesi  di
Siracusa, erano presenti i sindaci di Carlentini, Giuseppe
Stefio, e Lentini, Rosario Lo Faro, il viceprefetto, il capo
di gabinetto della prefettura di Siracusa, Alberto Grassia, in
rappresentanza del prefetto Raffaela Moscarella, il dirigente
del commissariato di polizia di Lentini, Alessandro Sciacca,
il  maggiore  Stefano  Santuccio,  comandante  della  compagnia
carabinieri di Augusta, i comandanti della Polizia municipale,
i rappresentanti delle associazioni culturali, ecclesiali e i
club  service  di  Lentini  e  Carlentini,  e  i  rappresentanti
dell’Ucsi Sicilia. A impreziosire l’evento, l’esibizione del
Coro polifonico europeo “Giuseppe De Cicco” diretto dal  M°
Maria Carmela De Cicco e del M° Cunegonda De Cicco.
Presente  all’evento  l’arcivescovo  di  Siracusa  Francesco
Lomanto,  delegato  Episcopale  per  la  Comunicazione  sociale
della CeSi. “Il libro tratta tematiche attuali e urenti, in un
periodo in cu la comunicazione ha un’incredibile potenzialità
ma, nello stesso tempo, – ha sottolineato Francesco Lomanto –
presenta dei rischi e delle storpiature, soprattutto quando
non rispetta i canoni della professionalità, della moralità e
della verità”, ha concluso l’arcivesco di Siracusa.

Melilli, aria di grande festa
con il Carnevale più stretto
d’Italia
Melilli,  Villasmundo  e  Città  Giardino  si  preparano  per
un’altra  edizione  del  Carnevale  ricca  di  ospiti.  Madrina
l’influencer Taylor Mega. Le Comitive melillesi trasformano il
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periodo  più  divertente  dell’anno  in  un  tripudio  colore,
maestria e creatività.
Giovedì 8 febbraio il via ai festeggiamenti con animazione e
tanto divertimento per i bambini a Città Giardino e il grande
debutto del Re Carnevale che sfilerà per le vie di Melilli, da
Piazza Umberto, “salotto” del centro storico ibleo, sino alla
splendida  Piazza  San  Sebastiano  per  poi  ballare  con  gli
Shakalab.
Ma  il  momento  più  suggestivo  sarà  l’inaugurazione  de  “Il
Carnevale più Stretto d’Italia”, quando il sindaco Giuseppe
Carta svelerà la targa posizionata nel punto più “stretto”
delle vie del Centro storico, da cui si evince la peculiarità
del  Carnevale  melillese  e  la  maestria  degli  artigiani
carristi:  creare  delle  vere  e  proprie  opere  d’arte  in
movimento che da “mignon”, con una larghezza massima di poco
più di 2 metri si estendono, negli spazi più ampi, sino a 12
metri in larghezza e 15 in altezza.

Accesso ai servizi digitali,
il Comune di Priolo supporta
i cittadini con uno sportello
Con il progetto Scd-Nuovi Cittadini, il Comune di Priolo vuole
supportare e facilitare l’accesso ai servizi digitale da parte
dei cittadini. Questa mattina, il sindaco Pippo Gianni ha
ricevuto questa mattina le volontarie impegnate nel progetto,
che aiuteranno la cittadinanza offrendo diversi servizi tra
cui la creazione di curriculum vitae formato UE; supporto alla
creazione di un e-mail personale; supporto alla compilazione
di modulistiche; creazione di SPID.
L’ufficio  si  trova  accanto  alla  portineria  del  Palazzo
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Municipale e sarà aperto al pubblico il lunedì dalle 9.00 alle
12.00; il mercoledì dalle 9.00 alle 12.00 e il giovedì dalle
15.00 alle 17.30.
“Una iniziativa – ha affermato il sindaco Gianni – che dà modo
ai nostri giovani di formarsi e di mettersi al tempo stesso a
servizio della comunità. Grazie a questo progetto i cittadini
saranno facilitati nell’accesso digitale ai servizi”.

Carnevale  di  Avola,  il
programma  completo  della
festa: “bellezza e vivacità”
Anche Avola si prepara per il Carnevale. Programma ricco di
eventi e di appuntamenti per la sessantunesima edizione della
colorata festa. Avola figura tra i Carnevali storici d’Italia
riconosciuti dal ministero della Cultura. “Il nostro Carnevale
è  un  patrimonio  unico  di  tradizione  popolare,  arte  e
creatività, motore di crescita economica e sociale – le parole
del sindaco Rossana Cannata -. Un evento che lascia tutti a
bocca aperta per la sua bellezza e vivacità grazie ai maestri
carristi che con abilità e passione realizzano dei capolavori
e ai poeti dialettali e gruppi che raccontano una meravigliosa
tradizione.  Un’esplosione  di  emozioni,  colori,  musica  e
allegria che suscitato entusiasmo e orgoglio”.
Si inizia il 5 febbraio alle 10, con “Il Carnevale degli
avolesi”, mostra fotografica ed esposizione di abiti storici
alla sala Frateantonio aperta fino al 13. Giovedì 8 alle 16
l’apertura ufficiale della 61ma edizione con la tradizionale
sfilata di Re Carnevale per le vie della città, seguito dalla
banda di Avola diretta dal maestro Sebastiano Bell’Arte e alle
19 spettacolo musicale con “Baciami piccina”. Una giornata
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dedicata ai bambini, dalle 17 alle 20, in piazza Umberto I tra
baby dance, animazione e trucca bimbi. Venerdì 9 febbraio
BiblioCarnival  per  leggere  e  costruire  le  maschere,  in
biblioteca, Villaggio di Carnevale e musiche e danze con abiti
storici  dalle  17  in  piazza  Umberto  I,  chiusura  al  teatro
comunale  con  la  commedia  “L’ispettore”.  Sabato  dalle  17,
sempre in piazza Umberto I, intrattenimento e animazione per
bambini tra laboratori di mascherine, giocoleria e l’incontro
con Simone e Milo da Rai Yo yo. Domenica 11 grande sfilata tra
carri,  gruppi,  cortei  e  la  Regina  del  Carnevale.  Alle  20
spettacolo di cabaret di Carlo Kaneba, Carmelo Caccamo nelle
vesti della signora Santina e Kikko Dj e alle 21,30 “Luci in
festa”, effetti scenografici a ritmo di musica. Chiusura in
grande  con  il  maestro  Demo  Morselli  e  Marcello  Cirillo
accompagnati dall’orchestra Big band. Lunedì 12 ancora sfilata
dalle 17,30, alle 20 intermezzo musicale con Vincent Loreto e
alle 20,30 social dande con Joey&Rina coppia di coreografi
divenuta famosa grazie a Tik Tok e alle 22 discoteca in piazza
con dj Sampirisi, vocalist Antonio Tiralongo. Martedì sera
ancora musica con Radio Dimensione suono alle 19,30 e con lo
spettacolo musicale di Davide De Marinis alle 20,30. Madrina
della serata, che vedrà disconight con FmItalia, la ballerina,
showgirl,  conduttrice  e  attrice  Matilde  Brandi.  Quindi  la
premiazione  di  carri,  gruppi  e  poesie  in  concorso  per
concludere  con  il  rogo  del  Re  Carnevale.

Siccità,  verso  la  richiesta
di stato di calamità: 2023 da
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emergenza anche in provincia
L’emergenza siccità in Sicilia preoccupa e potrebbe condurre
la Regione a richiedere lo stato di calamità naturale.
L’assessore  regionale  all’Agricoltura,   Luca  Sammartino  ha
chiarito  che “i volumi d’acqua negli invasi siciliani sono
sotto il livello di guardia” e che  “Gennaio è il quinto mese
consecutivo che fa registrare precipitazioni inferiori alla
norma del periodo, con un deficit di circa 200 millilitri di
acqua”.
Per  la  provincia  di  Siracusa,  il  Servizio  Informativo  
Agrometeorologico Siciliano (Sias) mette in evidenza che “gli
eventi associati alla tempesta subtropicale Helios di febbraio
hanno  prodotto  uno  degli  eventi  quantitativamente  più
significativi  della  storia  meteorologica  della  zona  sud
orientale dell’isola, in particolare se si osserva la vastità
dell’area interessata tra le province di Siracusa, Ragusa e
porzioni delle province di Catania ed Enna”.
Sammartino parla di una “fotografia complessiva preoccupante,
in cui si passa da zone colpite da fenomeni di siccità estrema
ad  aree  interessate  da  fenomeni  di  siccità  severa.  Una
situazione che sta danneggiando l’attività di agricoltori e
allevatori,  “già  gravati  dalle  conseguenze  dei  fenomeni
atmosferici anomali che hanno colpito l’isola per tutto il
2023. L’allevamento è il settore più colpito per l’assenza di
foraggio verde”.
La richiesta di stato di calamità naturale potrebbe essere
richiesta,  dunque,  a  breve  dal  presidente  della  Regione,
Renato Schifani, per “dare un segnale concreto al comparto
agricolo in difficoltà”.
Parlando in numeri, il Servizio Sias ha calcolato nel 2023
totali  di  precipitazione  con  un  bilancio  “negativo  ma
ricadente all’interno della normale variabilità delle piogge
caratteristiche del nostro clima”. Da un lato sembrerebbe 
esserci spazio per una certa serenità,dunque, visto un “valore
medio registrato dalla rete SIAS di 588 mm, mentre la media
ragguagliata è di 575 mm, valori superiori, tanto per fare un
esempio, a diversi degli anni recenti, come il 2017, il 2020 e
lo stesso 2022. Rispetto al valore normale delle serie SIAS
2002-2022-spiegano gli esperti –  pari a 750 mm, si tratta di
un deficit di circa il 22%, certamente significativo ma non
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eccezionale, se si considera peraltro che il ciclo climatico
successivo  alla  siccità  del  2002  ha  visto  precipitazioni
nettamente superiori a quelle dei trentenni di riferimento
precedenti, quando la norma climatica per la Sicilia risultò
di poco superiore ai 600 mm”.
C’è  però  anche  un  elemento  di  “forti  anomalie  di  grande
rilevanza”.
Maggio non era mai stato così piovoso dal 1921; la stazione
SIAS Aidone ha registrato nel mese di maggio il 42% delle
piogge  dell’intero  2023,  in  un  mese  in  cui  mediamente  si
registra solo il 3% delle piogge annuali; anche giugno è stato
più piovoso della media e inevitabilmente anche gli accumuli
del  bimestre  maggio-giugno  superano  abbondantemente  ogni
casistica registrata in passato.
Il  mese di ottobre mai nel passato  era stato, invece, così
povero di piogge, con solo il 7% di precipitazioni cadute
rispetto a quelle attese in base alla norma del periodo. Il
secondo semestre dell’anno allo stesso modo ha superato, in
quanto a scarsità degli accumuli, il record precedente del
1977,  anno  in  cui  le  conseguenze  della  siccità  furono
particolarmente  gravi.
Il 2022, pur con accumuli complessivamente inferiori, vide una
più consueta alternanza tra periodi con surplus e periodi con
deficit;  il  2023  ha  visto  invece  i  periodi  con  surplus
concentrati nel primo semestre dell’anno, che ha totalizzato
il 75% delle piogge annuali totali.
“Che solo il 25% delle piogge totali sia stato registrato nel
secondo  semestre  risulta  anomalo-fa  presente  Sias-   anche
perché  risulta  in  genere  più  piovoso  del  primo  semestre,
totalizzando di norma circa il 55% del totale annuale.
Riassumendo,  spesso  è  piovuto  troppo  quando  sarebbe  stato
meglio non piovesse, in altri periodi non è piovuto quando le
piogge sarebbero state utili.
Senza dubbio “i danni, alle produzioni cerealicole, foraggere
e viticole nella tarda primavera, così come quelli legati alla
siccità su altre colture nella seconda parte dell’anno, hanno
interessato una parte significativa del territorio regionale
con diffuse riduzioni delle rese, aggravate dalle anomalie
termiche”.



Incidenti mortali, la triste
scia  di  Solarino:  Germano,
“piano  per  la  sicurezza
stradale”
Cosa può fare un sindaco per cercare di rendere più sicure le
strade? Se lo è domandato più volte in questi ultimi giorni
Peppe Germano, primo cittadino di Solarino. “La tragedia di
domenica scorsa ha travolto la nostra comunità. Troppi giovani
non sono più con noi. Sento la preoccupazione della mia gente.
Mi hanno rivolto appelli. Ma un sindaco non può vietare la
circolazione  alle  moto  di  grossa  cilindrata,  esistono  le
regole del codice della strada”, ha spiegato nel corso di una
lunga diretta social, nelle ore scorse.
Il riferimento è al drammatico incidente stradale, avvenuto
domenica  scorsa  (clicca  qui)  e  costato  la  vita  al  35enne
Salvatore  Emmanuele.  “Gli  incidenti  ci  invitano  a  puntare
sulla  sicurezza  urbana,  anche  con  investimenti  pubblici”,
annuncia però il sindaco. Ecco allora che “questa continua
strage per Solarino” – con tre giovani vite spezzate per via
di altrettanti incidenti, sebbene avvenuti in posti diversi –
spinge Germano ad accelerare su alcuni interventi in cantiere.
“Come amministrazione, abbiamo stanziato circa 600mila euro
per riasfaltare le strade di Solarino. Un investimento così
non si vedeva da decenni. Non solo, per aumentare la sicurezza
realizzeremo  tre  attraversamenti  pedonali  in  arterie  a
rischio: due sulla statale 124 con l’autorizzazione di Anas ed
uno nel tratto comunale”.
In diversi incroci cittadini appariranno dossi per limitare la
velocità. E per finire, l’amministrazione comunale sta per
dotare  la  Municipale  di  Solarino  di  un  autovelox.
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“Investimenti non più rinviabili, sperando che così arrivi a
tutti un messaggio: attenzione e prudenza sulle strade, su
ogni  strada,  per  evitare  altre  tragedie  che  spezzano  il
cuore”.

Palazzolo alla Bit di Milano,
l’assessore  Spada:
“Un’importante opportunità”
Palazzolo Acreide alla Borsa internazionale del turismo di
Milano. Il comune siciliano parteciperà alla Bit a febbraio,
occasione per “far conoscere l’offerta culturale e turistica
del  Comune,  sito  Unesco  del  Val  di  Noto  e  tra  i  Borghi
d’Italia”.
Alla fiera parteciperà l’assessore alla Cultura Nadia Spada.
“Una  vetrina  importante  –  afferma  –  si  tratta  di
un’opportunità  per  dare  nuovo  impulso  all’economia
territoriale,  facendo  tesoro  anche  di  altre  esperienze
amministrative  con  le  quali  si  ha  la  possibilità  di
interfacciarsi in questa sede. L’aumento dei flussi turistici
stranieri in Sicilia, deve rappresentare un maggiore elemento
di stimolo al quale i Comuni devono rispondere migliorando
tutti gli strumenti di accoglienza e di ricettività. Dal mare
alla montagna, dal turismo enogastronomico a quello culturale,
fino a quello folkloristico e religioso, Palazzolo può dunque
rappresentare una meta d’eccellenza accattivante, che lascerà
i visitatori avvolti da un grande stupore. Saremo presenti
all’interno dei desk sia dei borghi più belli di Sicilia sia
all’interno  di  quello  dei  siti  Unesco  del  Val  di  Noto”,
conclude l’assessore Spada.
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La  donna  investita  a
Floridia,  “ripresa  sarà
lunga”. E il sindaco invita
il pirata a costituirsi
Ancora  nessuna  novità  sostanziale  nelle  indagini
sull’incidente avvenuto sabato scorso a Floridia. Una 44enne è
stata investita mentre percorreva a piedi viale Papa Paolo VI
da un’auto che si è poi dileguata. Si cercano elementi per
risalire alla vettura ed alla persona che si trovava alla
guida.  Al  vaglio  le  immagini  delle  telecamere  di
videosorveglianza  e  alcune  testimonianze.
La  vicenda  ha  scosso  la  comunità  floridiana.  La  donna
investita dal pirata della strada nelle ore scorse, attraverso
i social, ha voluto ringraziare tutti “per il conforto che mi
date”, particolare amici e parenti. Non è in pericolo di vita
ma  è  stata  sottoposta  ad  un  delicato  intervento  per  una
lesione all’occhio destro. “Sto un pò meglio, ma la strada
della ripresa sarà molto lunga”, ha aggiunto.
Il sindaco di Floridia, Marco Carianni, rivolge un appello ai
suoi concittadini: “Chi ha visto qualcosa, chi ha dettagli che
possano risultare utili per l’identificazione del pirata della
strada, parli. Si rivolga alle forze dell’ordine o contatti in
qualunque forma anche me”, dice il primo cittadino. “Il mio
pensiero è per la donna rimasta ferita ed a cui auguro la
migliore  ripresa  possibile.  Ho  fiducia  nel  lavoro  dei
Carabinieri ma alla persona alla guida dell’auto pirata dico
di  presentarsi  spontaneamente  alle  forze  dell’ordine  e
liberarsi così del peso di quanto accaduto. Fuggire dopo un
incidente  è  comportamento  grave,  specie  quando  si  lascia
qualcuno a terra”.
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